

次の感染症に備える！

日本国内で新型コロナウイルス感染症が検知されてから3年が経とうとしています。さいとう健も、厚生労働委員会と党筆頭理事等の役割を担いながら、医療の確保、感染拡大防止、影響を受けた方々への支援策の実施など、対応してまいりました。

今後の課題は、今回の反省を活かし、次なる感染症に備えることです。議論を重ね続け、先の臨時国会で、感染症法等の改正案を成立させることができました。

いくつか紹介しますと、まことに、國が費用を全額負担してクチンは、重症化予防効果が90%以上という報告がありました。

新たな感染症が発生した際に、知事や市町村長が早急にワクチン臨時接種を行えるようにするとともに、個人番号カードで接種対象者を確認するなど、素早くワクチン接種が行える仕組みを作りました。加えて、歯科医師等もワクチン接種が行える法的措置も講じました。

生・まん延時に、医療の提供を義務付ける仕組みを創設することとしました。また、民間の保健師等が、保健所を支援する仕組みも創設することとしました。

前進し続けます！

令和5年も、たくさんの「困難な仕事」が待っていると思います。さいとう健は、これ

まで皆様からいただいた暖かい御支援を胸に、全力を尽くす覚悟です。

MINI PROFILE



さいとう健

KEN SAITO

昭和34年、小さな写真屋に生まれる。
大学時代は、ハンドボール部のキャプテンとして活躍。
零細企業に育ったこともあり、中小企業を担当する通商産業省に入省。
日米交渉や道路公団民営化、地方行政（埼玉県副知事に出向）などに携わる。
平成18年衆議院千葉七区補欠選挙にて公募により選ばれるも、惜敗。
平成21年衆議院総選挙において、初当選。5期目。環境大臣政務官、党副幹事長、
党農林部会長、農林水産大臣、予算委員会理事、党総務会長代理を経て、現在、
法務大臣として司法制度改革に尽力。



【趣味】ハンドボール、カラオケ、読書、映画
【好きな食べ物】ラーメン、焼肉（特にカルビとハラミ）
【尊敬する人物】高杉晋作、原敬、鈴木貫太郎

法務大臣就任

昨年11月11日、岸田総理からの要請を受け法務大臣に就任しました。国会開会中の突然の就任で、ウォーミングアップをせずに、いきなり試合に出させられるような難しさを痛感しました。まさに、身の引き締まる思いというのは、こういうことなんだと。

法務省のお仕事は、みなさまの安全・安心を守り、「いつもの普段着のくらし」をえることです。安心した生活をみんなで送るために、一定のルールが必要です。家に安心して住むことができるこそがきちんと守られること、他人を傷つけたり物を盗むような行為をした人がきちんと処罰されることなど。こうした社会における基本的なルールを作り、きちんと守られるよう運用していくのが法務省です。



法務大臣
齋藤 健

予算委員会では緊張感を持って答弁。難しい課題こそ取り組むべきと考えます。

尊重されるよう努めること、社会の安全を守るために必要な調査等を行うことなども、法務省の大事な仕事です。

さいとう健は、その責任者である法務大臣として、仕事に取り組んできました。

後援会入会は
コチラまで

さいとう健 後援会事務所
(流山おおたかの森駅 北口すぐ)
〒270-0119 流山市おおたかの森北1-5-2
セレーナおおたかの森2階
TEL:04-7190-5271 FAX:04-7190-5272
E-mail: info@saito-ken.jp

さいとう健 国会事務所
〒100-8981 千代田区永田町2-2-1
衆議院第一議員会館822号室
TEL:03-3508-7221 FAX:03-3508-3221

さいとう健DATA



さいとう健ホームページ
<https://www.saito-ken.jp>

メルマガ さいとう健

名前・住所の登録不要。月刊さいとう健では伝えきれない内容満載。返信すれば匿名で意見を伝えられます。



今月号は
こどもが
テーマだワン!



いじめ問題に取り組む

法務省のとても大切なお仕事のひとつが、こどもたちのいのちや権利を守ることです。こども専用の相談電話「こども人権110」を設置したり、「こどもの人権SOSミニレター」を全国の小・中学校に配布したりして、いじめなどの悩みを抱えているこどもたちからの相談を受けています。

ある小学生が、毎日、同級生に殴られ、蹴られ、悪口を言われるなどのいじめを受けているにもかかわらず、担任の先生に相談しても十分な対応をしてくれないということで、「こどもの人権SOSミニレター」を法務省に出してくれました。法務省が調査した結果、学校としてはいじめを把握していないことが発覚し、「いじめたことがなかった」といっており、

さいとう健は、こうした取組をもっと進めていきます。

旧統一教会の問題に取り組む

弁護士、心理専門職や福祉専門職等の方々と連携しています。経済的にお困りで、法的トラブルをお抱えの方は、法テラスによる無料法律相談や弁護士費用等の立替えも利用できます。

さいとう健は、法務省と弁護士の方々等との連携を深め、よりいっそう充実した支援を行っていきたいと思います。

現在、「靈感商法等対応ダイヤル」を法務省の所管法人である「法テラス」に設け、被害にあわれた方の相談につなげております。金銭的トラブル、心の悩み、家族の悩み、就学、就労、生活困窮など、様々な問題を取り扱つており、

月10日に成立に至りました。

そこで、先の国会では、消費者庁をはじめとする政府の各機関と一緒に、世界平和統一家庭連合（旧統一教会）等の被害者救済に向け、被害者救済法も創設しました。さ

いとう健も、法案審議に法務大臣として関わり、法案は12月10日に成立に至りました。さいとう健は、令和2年11月25日に、テレビ入りの衆議院予算委員会で、子ども宅食への政府備蓄米の提

供を厳しく働きかけ、令和3年2月1日から実現の運びとなりました。

昨年令和4年は、更なる前進がありました。さいとう健が所属する自民党こども宅食推進議員連盟が、現場で活動される方々のご要望を踏まえ、農水省に政府備蓄米の1回あたりの申請上限数量の引き上げや、申請手続きの簡素化などを申し入れました。

結果、令和4年4月以降の申請から、こども食堂等について1回当たりの申請上限数量が90kgから120kgに

なりました。

「食べる」とは、「生きること」。食についても、一歩ずつ、さいとう健は自分にできることを着実に実現していくことを考えていました。

こども食堂・こども宅食への支援

こどもがいる世帯のうち、食料が買えない経験があるという世帯が16.9%もあります

（国立社会保障・人口問題研究所、平成29年「生活と支え合いに関する調査（特別集計）」）。こういうこともあり、家庭などに食料を直接お届けする「こども宅食」の取組みが、全国各地で広がってきています。

さいとう健は、令和2年11月25日に、テレビ入りの衆議院予算委員会で、子ども宅食への政府備蓄米の提

供を厳しく働きかけ、令和3年2月1日から実現の運びとなりました。

昨年令和4年は、更なる前進がありました。さいとう健が所属する自民党こども宅食推進議員連盟が、現場で活動される方々のご要望を踏まえ、農水省に政府備蓄米の1回あたりの申請上限数量の引き上げや、申請手続きの簡素化などを申し入れました。

「食べる」とは、「生きること」。食についても、一歩ずつ、さいとう健は自分にできることを着実に実現していくことを考えていました。

子ども宅食に備蓄米

「子ども宅食」に政府備蓄米の提供を――。自民党的齋藤健元農相が、25日の衆院予算委員会で、子ども宅食への政府備蓄米の提供を求めた。「子ども宅食」は「子ども食」に政府備蓄米の提供を――。自民党的齋藤健元農相が、25日の衆院予算委員会で、子ども宅食への政府備蓄米の提供を求めた。

斎藤元農相が提起

「子ども宅食」は「子ども食」に政府備蓄米の提供を――。一方、農水省は、「口に喉で学校給食が停止したことを受け、今年の月に無償で配達する支援策だ。新型コロナウイルス禍で子どもを集める斎藤氏は「宅食は食育

令和2年11月26日(木)日本農業新聞3面

- 1 大臣室に連日多くの方が訪れてくれています。
- 2 人気者のチバくん、実は大臣室にもいます。
- 3 フードドライブの課題と改善策を調査。
- 4 ブラジルニュースなどBSにも時々出演。

